

Sábado 16 de Noviembre de 1940

CORREO
ARGENTINO
FRANQUEO PAGADO
TARIFA REDUCIDA
CONCESSION 718

亞東然亭時報

社報時丁然廟亞所行發
市斯列亞・スノエブ
一八九三月(三二)月
聯二

Director:
T. MIDZUNO
REDACCION:
Uspallata 981
U. T. 23, 7051

我、封鎖に抗戦の苦惱増々深刻 騰る物價に放れる人心 國民政府佛租界法院接受す

【南京十五日同盟】支那派遣軍報道部發表十一月九日以降に五日いたるまでの支那事變情勢の概況左のごとし。

本週泰爾、河北省境及び山西省境地盤における共産軍肅清作戦が前週に引きつゝ實施され、山東省および江蘇省北部地区に蠢動せる新四軍于學忠麾下軍に對する討伐戦これらの戰闘においては、いづれも敵軍に對して多大の打撃をあたへてゐる。一方、陝西省方面においては、いづれも敵軍に對して多大の打撃をあたへてゐる。

重慶もつて奪回したかのごとく宣傳これをつとめつゝある。

十六月二十八日同地を自主的に撤退したが、今回さらには陝西省を撤去する決心十一月十三日一日奉祝式典の佳日を期して、

我、封鎖に抗戦の苦惱増々深刻
騰る物價に放れる人心
國民政府佛租界法院接受す

晋察冀邊區の雜匪

我討伐隊に擊滅さる

【○○前線十五日同盟】晋察冀行中で、一方高波部隊はこれと並んで山西の野に壯烈な大討伐戦を開戦しつゝある。即ち、
晋察冀は酷寒の山野に壯烈な大討伐戦を開戦しつゝある。

海鷺昆明急襲

敵機の挑戦なし

【○○前線十五日同盟】晋察冀はこれと並んで山西の各部隊は基地出発後遭遇せる敵大部隊を一挙に屠りつゝ西北進を續けるにいたつた

洗濯業者へ

洗濯及染色業者向最適

自讃される

成される

まつた

なつた

<p

不景氣退治に壹億弗借款

南米諸國の米國依存熱昂る

ラウル・ブレビスチ氏を主席とするアルゼンチン訪米經濟使節團は、去る十三日マイアミより鐵路ワシントンにおいて催された貿易組合の祝賀會の席上、副會長は米國と中南米の貿易關係を述べ、米國の不誠實により水年の間双方の接近がぞみえなかつた。今後は經濟的方面のみならず精神的方面においても米國は南米、特にアルゼンチンとの國交を強めなければならぬ。

單なる旅行や文書の交換からで米國人に対する痛感を増すことは困難である。この大會は先月中旬開催されたが、繰り延べられたもので會員非會員を問はず奮つて参加されたしと申述期日は二十二日正午まで申定方法を採用したのである。

●審判員 剣道は原三郎、白井智英の兩氏、柔道は緒方義雄、西坂等、小林希夫氏。

盛典を祝して

青年部武道大會を開催

●申定方法を採用したことによる影響が、試合場所が折紙切れた自然と語った。米國は歐洲亞細亞市場の喪失によつて、米國の不誠實により水年の間双方の接近がぞみえなかつた。今後は經濟的方面のみならず精神的方面においても米國は南米、特にアルゼンチンとの國交を強めなければならぬ。

●審判員 剣道は原三郎、白井智英の兩氏、柔道は緒方義雄、西坂等、小林希夫氏。

愈々本格的に乘出す

十八日科學會館に於て

亞國ソプラノ界の新進、日本曲を歌ひこなすナンバー、いへばジョリー・グレコだが、た、歌曲は全然イタリア語、演者はコローネ劇場のマエストロフアン、エマーリーユ來る十日月曜)午後六時よりサンタ・フェ街一四五番の強國科学協會講堂において上演される。

武官通譯官ト書記生、地方代表並青年部委員諸氏を催した。

第一部

●審判員 剣道は原三郎、白井智英の兩氏、柔道は緒方義雄、西坂等、小林希夫氏。

●申定方法を採用したのである。

●試合場所が折紙切れた自然と語った。米國は歐洲亞細亞市場の喪失によつて、米國の不誠實により水年の間双方の接近がぞみえなかつた。今後は經濟的方面のみならず精神的方面においても米國は南米、特にアルゼンチンとの國交を強めなければならぬ。

●審判員 剑道は原三郎、白井智英の兩氏、柔道は緒方義雄、西坂等、小林希夫氏。

青年部野球團

練習を開始す

▲河合會長の招宴

●河合會長の招宴

●河合會長の招宴